



Date limite :
Mercredi 15
Septembre
2021

France - Jordanie en stop et en film

LE PROJET : FILMER MA TRAVERSEE DE L'EUROPE EN STOP EN PLEINE PANDEMIE MONDIALE. VIVRE UNE AVENTURE ! Apres avoir passe? deux ans enferme? a? cause de la crise sanitaire, il est temps pour moi (Valerian, 21 ans) de faire un saut dans l'inconnu. J'ai choisi de faire quelque chose de fou : partir en auto-stop depuis Paris jusqu'a? Amman (capitale de la Jordanie). Le petit plus, c'est que je vais filmer l'aventure pour en faire un long-me?trage (52 minutes) qui pourra e?tre vu sur Youtube. TOURNER UN FILM ET LE DIFFUSER. Passionne? par l'audiovisuel, ce voyage est une occasion en or de produire un long-me?trage de qualite? avec du mate?riel abordable. Muni d'un simple Iphone 6s et d'un stabilisateur DJI Osmo 3, je filmerai l'inte?gralite? du voyage puis je monterai le film de fac?on chronologique afin de partager cette aventure a? tous ceux qui voudront bien la suivre. Le film montrera les difficulte?s d'un tel voyage en pleine pande?mie mondiale. FAIRE DU STOP ET DES RENCONTRES. Deux raisons me poussent a? choisir ce mode de de?placement : l'e?conomie d'argent et l'aventure. L'idee?e? c'est de repousser mes

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/VXPnKhA0>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Valerian Mauvais